

Van: Sarie Abdeslam <info@dounia-news.com>
Aan: veerle.solia@amsab.be
Datum: 10/30/2011 08:10 AM
Onderwerp: DN 1144 Semaine du 24 au 30 octobre 2011



Articles de la semaine

... **Editorial** : Les Problèmes communautaires des peuples arabes ... Le droit c l'éternel mort-né ... Mettre fin aux discriminations religieuses dans l'enseignement
Maroc : Espagne : 100.000 Marocains seront régularisés avant fin 2012 ... Houcine Le CIH sort de ses frontières ... **Belgique** : Passage à l'heure d'hiver ce week-end sacrifice aura lieu de 6 novembre ... **Europe** : Allemagne : L'intégration, priorité L'immigration, une ressource pour le marché du travail allemand ... La galère d étrangers, condamnés à quitter la France ... **Agenda** ... **Archives** ... **Abonnement** News vous souhaite de passer une bonne et heureuse fête de Aid El Adha

Zone de liberté d'expression

Les Problèmes communautaires des peuples arabes

« **Les insurrections et les révoltes des peuples de la rive sud du bassin méditerranéen seraient-elles la préparation d'un espace où s'incarnerait un nouvel esprit** » ?

Position du problème

Parmi tous les problèmes sociaux que connaissent les pays de la rive sud du bassin méditerranéen pour le moment, il en est un qui résume en lui tous les autres : l'accession de tous à l'humanisme, par la participation à la communauté des hommes. Notre contexte ne supporte plus les « dépossédés », les « déshérités » ; il veut, du moins, pour les esprits les plus purs, l'intégration de tous et de toutes aux bienfaits de la vie communautaire. Il est évident que ces révoltes et ces insurrections ne concernent pas seulement les grandes masses, mais également tous les hommes et toutes les classes sociales qui aspirent au changement, au développement socio-économique et culturel, à l'« ascension ».

Ces révoltes et ces insurrections qui se rattachent à un mouvement plus vaste couvrant l'état actuel des masses arabes en général et qu'on pourrait appeler l'« ascension » progressive des classes sociales, sont dues à des facteurs externes, mais aussi à l'émergence des nouvelles forces. Celles-ci se renforcent chaque jour d'éléments nouveaux qui aspirent à conquérir l'autonomie économique et politique en entraînant dans leur sillage les classes moyennes. De même, les classes « inférieures » demandent également, à travers ces révoltes, leur participation à la vie collective : les masses arabes, surtout celles qui, jusqu'à présent, en ont été excommuniées, réclament une digne « ascension » au travail humain, à une économie humaine, à une culture humaine, et à une participation à la vie de l'Etat. Comment faire enfin pour leur rendre une participation réelle à la vie en général ? Voilà le faisceau des problèmes actuels des pays arabes.

Lire la suite :

<http://akhbardounia.wordpress.com/2011/10/26/les-problemes-communautaires-des-peuples-arabes/>

Tous les articles de Mr Sid Chatar : <http://akhbardounia.wordpress.com/category/chatar-said/>

Le droit de vote MRE, l'éternel mort-né

Par : Mohammed MRAIZIKA (Chercheur en Sciences Sociales et en Ingénierie Culturelle)

Encore une fois la montagne - constitutionnalisation des droits MRE- a accouché d'une souris : la procuration. Cet accouchement douloureux laisse perplexe.

Que cache cet avortement ? L'accoucheur est-il à ce point inconscient ? Est-il de mauvaise foi ?

Ils ont voté, nous (MRE), nous nous indignons

La diaspora tunisienne a voté (les 20-21 et 22 octobre) dans l'enthousiasme et avec le sentiment de participer à un acte citoyen, historique et fondateur : la construction d'un Etat démocratique. Ce vote (par CIN ou passeport, un seul tour) représente assurément un signe fort de la confiance et la considération que la Nouvelle Tunisie accorde à sa diaspora : six circonscriptions lui ont été réservées à travers le monde et 18 (sur 217) de ses membres siégeront au sein de la future Assemblée Constituante.

Ce moment unique, ce fruit de « la révolution de Jasmin », que les tunisiens de l'étranger célèbrent aujourd'hui à l'instar de leur compatriotes de l'intérieur, toutes les diasporas arabes le délecte avec l'espoir de le récolter et le vivre réellement un jour.

Et les MRE dans tout cela ?

Tout « va très bien Madame la Marquise ».

Ils voteront et participeront aux élections législatives quand ils seront majeurs !!!

Ils voteront lorsque tous les problèmes logistiques seront résolus !!! (Quand ?).

Ils participeront quand les conditions de leur participation auront muri !!!

Ils voteront quand les poules auront des dents !!!

Ils exercent leur pleine citoyenneté lorsque les tamis seront assez intelligents pour empêcher l'écoulement de l'eau et le passage des rayons de lumière !!!

Tout « va très bien Madame la Marquise », dit-on, alors que le torchon brûle, la colère gronde dans le milieu de la diaspora marocaine. Pauvre Marquise. Pauvres MRE.

Lire la suite : <http://akhbardounia.wordpress.com/2011/10/28/le-droit-de-vote-mre-l%e2%80%99eternel-mort-ne/>

Tous les articles de Mr Mraizika : <http://akhbardounia.wordpress.com/category/mohammed-mraizika/>

Mettre fin aux discriminations religieuses dans l'enseignement supérieur

Elizabeth Cohen, Mohssin El Ghabri, Henri Goldman, Mireille-Tsheusi Robert et Michel Staszewski, membres de Tayush, groupe de réflexion pour un pluralisme actif

C'est la rentrée. Attendons-nous à ce que les sempiternelles questions liées au port du foulard islamique dans les écoles viennent à nouveau perturber la sérénité de ce moment crucial dans la vie scolaire.

La question est controversée, mais on avance. Il est désormais acquis qu'il faudra passer par un processus législatif afin d'unifier des pratiques – autorisations ou interdictions totales ou partielles – qui relèvent aujourd'hui de la seule responsabilité des pouvoirs organisateurs et des chefs d'établissements. Mais ce qui n'est pas controversé jusqu'à présent, c'est le type d'établissements scolaires concernés : si une interdiction de port de signes religieux devait intervenir, elle se limiterait à l'enseignement obligatoire. Pas question de l'étendre à l'enseignement des adultes.

En France, la loi du 15 mars 2004 a interdit le port de signes religieux à l'école. Cette loi exclut clairement l'enseignement supérieur de son champ d'application. Mise en place par le président Chirac, la Commission Stasi, qui avait préconisé le vote d'une telle loi, précisait bien dans son rapport que « la situation de l'université, bien que faisant partie intégrante du service public de l'éducation, est tout à fait différente de celle de l'école. Y étudient des

personnes majeures. L'université doit être ouverte sur le monde. Il n'est donc pas question d'empêcher que les étudiants puissent y exprimer leurs convictions religieuses, politiques ou philosophiques. » Cette restriction s'étend bien évidemment à tout l'enseignement supérieur.

Lire la suite :

<http://akhbardounia.wordpress.com/2011/10/28/mettre-fin-aux-discriminations-religieuses-dans-l%e2%80%99enseignement-superieur/>

Maroc[Top](#)

Espagne : 100.000 Marocains seront régularisés avant fin 2012

Ce ne sont pas moins de moins de 100 000 ressortissants marocains qui travaillent et vivent en Espagne qui seront régularisés avant la fin de 2012.

En effet, après une série de régularisation qui a touché plusieurs centaines de milliers d'immigrés maghrébins et sud-américains entre 2005 et 2010, le gouvernement espagnol attend les législatives anticipées de novembre 2012, pour finaliser les dossiers des postulants marocains qui travaillent au noir, sans affiliation aux caisses sociales. Cette décision du ministère du travail fait suite au débat devant le Congrès sur la situation des travailleurs extracommunautaires qui ont payé le prix fort depuis la crise financière déclenchée en 2008 et qui a vu le taux de chômage avoisiner les 20 %en Espagne.

Source : <http://www.ccme.org.ma/fr/images/stories/Challenge.pdf>

Houcine el manouzi

Militant syndicaliste et membre de l'UNFP, a été enlevé le 29 octobre 1972 de Tunis et transféré à Rabat

Ses parents et amis luttent depuis 39 ans pour se fixer sur son sort. Son père Hadj ALI (98 ans) et sa mère Hajja Khadija (89 ans) ont toujours refusé de troquer le droit à la vie de Houcine contre l'indemnisation financière proposée par l'Etat Marocain.

Libérez Houcine EL MANOUI

39 ans dans l'enfer de la disparition forcée

14245 jours de séquestration au Maroc dans un lieu secret

Le CIH sort de ses frontières

BPCE Ahmed Rahhou Caisse de Dépôts et de Gestion Crédit Immobilier et Hôtelier

Le Crédit Immobilier et Hôtelier (CIH) a ouvert son premier bureau de représentation à Marseille en vue de faciliter les opérations bancaires des Marocains résidant à l'étranger. Cette implantation est une première étape d'une stratégie de valorisation des flux financiers des MRE estimés à plus de 5 milliards d'euros par an.

Un partenariat avec l'un de ses actionnaires, la Banque Populaire Caisse d'Epargne (BPCE) permet déjà de proposer une offre de bi bancarisation à travers du transfert gratuit de compte à compte entre les deux établissements financiers. La BPCE offre aussi aux étudiants marocains scolarisés en France une caution bancaire pour la location immobilière.

Le CIH, créé en 1920, filiale de la Caisse de Dépôts et de Gestion (CDG) exerce principalement des activités de financement de l'immobilier et du tourisme.

Source : Agence Ecofin

[Belgique](#)[Top](#)**Passage à l'heure d'hiver ce week-end**

Ce week-end, n'oubliez pas de reculer d'une heure vos horloges, montres et réveils.

Dans la nuit de samedi à dimanche, la Belgique passera à l'heure d'hiver. À 3 heures du matin, il sera donc 2 heures. N'oubliez pas de reculer vos montres et horloges de soixante minutes. Et de régler votre réveil si vous voulez profiter pleinement de cette heure de sommeil supplémentaire.

COMMUNIQUE

La Direction du Centre Islamique a le plaisir de vous annoncer que:

Le samedi 5 novembre est le jour d'Arafat et

le dimanche 6 novembre est le jour de l'Aïd.

La prière de l'Aïd se déroulera à 8h.30.

La Direction

<http://www.centreislamique.be>

La fête du sacrifice aura lieu de 6 novembre

Agrandir Diminuer Imprimer Réagir (4) L'Exécutif des Musulmans de Belgique (EMB) a annoncé vendredi dans un communiqué que la fête du sacrifice aura lieu le 6 novembre. Cette date a été déterminée par le Conseil des théologiens attaché à l'EMB.

L'Aïd al Kebir (la grande fête) ou l'Aïd al Adha (la fête du sacrifice)

[Europe](#)[Top](#)**Allemagne : L'intégration, priorité nationale**

Considérer la diversité comme un enrichissement, plutôt que comme un problème à résoudre. Telle est la politique volontariste que l'Allemagne mène en faveur de l'intégration des personnes issues de l'immigration chancellerie, Angela Merkel a ainsi mobilisé l'ensemble des acteurs de la société pour élaborer, puis mettre national d'intégration. Elle a également noué le dialogue avec la communauté musulmane afin de promouvoir une intégration réciproque.

Lire la suite :

:http://www.cidal.diplo.de/Vertretung/cidal/fr/_pr/actualites/nq/Dossier_Immigration/2011_10_24_Integration.html

L'immigration, une ressource pour le marché du travail allemand

Faiblesse des naissances, vieillissement : l'évolution démographique provoque en Allemagne une pénurie de main-d'œuvre. Pour ralentir la croissance dans les années à venir. Aussi, le recours à une immigration de travail sélective est-il aujourd'hui plus courant qu'il y a 20 ans. Depuis le début du demi-siècle après l'arrivée en Allemagne des premiers « travailleurs invités (Gastarbeiter), cependant, les personnes étrangères ont toujours rencontré des difficultés à s'intégrer sur le marché du travail.

Lire la suite :

http://www.cidal.diplo.de/Vertretung/cidal/fr/_pr/actualites/nq/Dossier_Immigration/2011_10_26_Migration_Arbeitsmarkt.html

La galère des diplômés étrangers, condamnés à quitter la France

De nombreux jeunes diplômés menacés de devoir quitter la France sont issus des meilleures écoles

Effet collatéral de la restriction de l'immigration légale, des centaines de jeunes diplômés étrangers qui ont failli doivent refuser du travail, faute de titre de séjour.

Ce devait être une formalité, une démarche un peu pénible mais sans risques, après sept, huit, parfois dix ou plusieurs centaines de jeunes diplômés non-européens, le passage d'un titre de séjour étudiant à celui permettre d'accepter du travail, vire pourtant au cauchemar depuis la rentrée.

En cause, une circulaire des ministères de l'Intérieur et du Travail, en date du 31 mai, qui prévoit que "la permission de statut (étudiants demandant un titre de séjour professionnel) devra faire l'objet d'un contrôle approfondi d'avoir séjourné régulièrement en France en tant qu'étudiant (...) ne donne droit à aucune facilité particulière dans la procédure de délivrance d'une autorisation de travail".

Lire la suite :

http://www.lexpress.fr/emploi-carriere/emploi/la-galere-des-diplomes-etrangers-condamnes-a-quitter-la-france_1111111.html?collecte_nwl=513&collecte_email=sarie@dounia-news.com&collecte_optin=1

[Agenda et Archives](#)[Top](#)**Le Salon international du Monde Musulman**

Dates : le samedi 17, le dimanche 18 et le lundi 19 décembre 2011

A l'heure où chacun se méfie de l'autre du fait de sa différence sociale, ethnique ou religieuse, le SIMM souhaite s'inscrire dans une logique d'échanges et favoriser un retour vers des valeurs humaines de partage et de tolérance. L'Union des Musulmans de France (UMF) avait initialement choisi la période de « Noël » pour tenir son premier salon ; une période de paix et de fraternité qui semblait plus propice aux dialogues interconfessionnels.

Face aux réactions et plaintes virulentes liées au choix de ces dates, il a été décidé d'anticiper la tenue de l'événement, dont l'objectif est avant tout de favoriser le vivre ensemble et d'inspirer un changement positif au sein de la société, et ce dans le respect des traditions, des cultures et des convictions de chaque citoyen.

Le Salon International du Monde Musulman ouvrira finalement ses portes les 17, 18 et 19 décembre 2011 au parc des expositions Paris – Le Bourget.

Rendez-vous donc les 17, 18 et 19 décembre 2011 au Salon International du Monde Musulman, l'incontournable plateforme de découverte et d'échanges interculturels à Paris.

38ème Festival International du Film Indépendant

Dates : du 1er au 6 novembre 2011

Lieu : Centre Culturel Jacques Franck

Adresse : haussée de waterloo 94 - 1060 Saint-gilles

Découvrez ci-dessous le programme définitif des pays : Maroc, Tunisie et Egypte ainsi que le documentaire de Bruno Clément tourné dans l'Atlas marocain et le premier film de Hafsa Herzli « Le Rodba ».

Anissa : www.centremultimedia.org/fifi

Maroc : Sur la planche de Leila Kilani

Vendredi 4 novembre à 22h – première belgique

En présence de Leila Kilani.

« Quatre femmes en danger »

Badia et Imane, deux jeunes filles marocaines éploquent des crevettes dans les usines de Tanger. Elles répètent machinalement les mêmes gestes et rêvent d'un monde meilleur où par exemple elles pourraient travailler dans les usines textiles de la zone franche et peut-être approcher leur rêve d'évasion. Avec leurs copines de fratrie, elles se débrouillent dans la vie, couchent contre de l'argent, dévalisent les appartements de leurs hôtes, chapardent et cherchent à faire de petits coups pour s'extirper de leur

condition. Un film haletant, détonnant mélange de documentaire et de polar qui ouvre grand les yeux sur ce port de Tanger, carte postale pour tour operator côté romantique et lieu de tous les trafics côté réalité. Ces filles, ce sont les filles du Maroc d'aujourd'hui, les filles de la génération éveillée, avides d'être libre et d'en découdre. En cela, elles échappent à tous les clichés sur la « jeune femme arabe », image si tenace dans le cinéma. Sur la Planche est la première fiction de Leila Kilani qui s'est illustrée auparavant grâce à plusieurs documentaires très personnels sur le Proche-Orient. Ce film brut et libre, qui parle d'amour, de choix, de destins fracassés apporte une véritable fraîcheur et un ton original et tonique dans le panorama du cinéma marocain actuel.

"Toubkal, une montagne intérieure"**Documentaire tourné dans l'Atlas marocain****De et en présence de Bruno Clément et des participants au documentaire.****Vendredi 4 novembre à 19h – Petite salle****Un documentaire plein d'espoir**

L'histoire du documentaire Toubkal est surtout celle d'un défi. Un défi que se sont lancés des patients atteints de sclérose en plaques et décidés à prouver aux autres et à eux-mêmes que la volonté peut vaincre la maladie. Avec des moments d'émotion intense, le film suit l'évolution vers le sommet de 10 personnes, accompagnées de leur coach qui ont décidé de gravir, dans le cadre d'un randonné sportive, le sommet d'une montagne à haute valeur symbolique : le Toubkal, point culminant à 4167 mètres d'altitude dans l'Atlas au Maroc. Au-delà de l'exploit, de la détermination et du courage, l'histoire de l'ascension, filmée par Bruno Clément vise aussi à démythifier la maladie et à redonner une image positive à ceux qui, atteints par un handicap quelconque, pourraient en venir à douter de leur valeur personnelle. Un chemin vers les hauteurs mais aussi une descente au-dedans de soi-même, dans les profondeurs intimes pour y puiser les ressources nécessaires pour triompher de l'adversité.

L'auteur

Bruno Clément est journaliste à la RTBF depuis 15 ans. Présentateur et responsable du magazine d'info Questions à la Une, il signe ici son premier documentaire indépendant réalisé avec la complicité de 2 amis du boulevard Reyers : le caméraman Benjamin Daumerie et l'ingénieur du son, Serge Schots.

Le Centre Islamique et Culturel de Belgique vous invite à sa conférence mensuelle qui aura pour thème :

« La fête du sacrifice » & « Comment vivre pleinement cet évènement? »

par Youssef Nouali

Le samedi 29 octobre 2011 après la prière de Al-Asr

Un local est prévue pour les femmes

Adresse: Parc du Cinquantenaire 14

1000 Bruxelles

La Ligue d'Entraide Islamique vous invite à sa Journée Portes Ouvertes

le samedi 12 novembre 2011 de 14h à 18h.

Au programme de la journée, une présentation de ses différentes institutions. S'en suivra une semaine (14/11 au 20/11) de visite au sein de ses locaux.

Samedi 12 novembre 2011 de 14h à 18h :

Présentation des institutions de la ligue

Expositions - Restauration - Garderie

Visite des institutions de la Ligue d'Entraide Islamique (du 14/11 au 20/11): Ecole la plume :

Mercredi 16/11 de 10h30 à 12h et le Vendredi 18/11 de 10h30 à 12h : Ecole Avicenne :

Mercredi 16/11 de 9h à 12h : Ecole Arabe Alkhalil :

Mercredi 16/11 de 14h à 18h : Samedi 19/11 de 9h à 12h

Samedi 19/11 de 9h à 11h et Dimanche 20/11 de 9h à 11h

Infos : info@alkhalil.be ~ www.alkhalil.be

Adresse : Rue Delaunoy n°38 1080 Bruxelles - Belgique

Opération Sacrifice 2011

La fête de L'Aïd al Adha (fête du sacrifice) constitue pour les musulmans du monde un moment important de partage et de solidarité. A l'occasion de cette fête beaucoup de personnes à travers le monde ne disposent pas de moyens leurs permettant de célébrer dignement cette fête. La Fédération des Espoirs d'Al Hoceima en collaboration avec l'asbl Hiwar et d'autres partenaires ont unis leur efforts pour venir en aide aux familles des écoliers des villages ruraux d'Al Hoceima et de Nador. En apportant votre soutien à ce projet, vous contribuerez à faire rentrer la joie dans le cœur des enfants pauvres et orphelins et le bonheur dans leurs foyers.

Sacrifice : 120 euros

Cadeau de l'Aïd pour les enfants 10 euros

Vous pouvez également participer avec le montant de votre choix

La Caravane du Savoir poursuit ses actions de soutien aux familles pauvres du Maroc

Adresse : 104, rue le Lorrain, 1080 Bruxelles

Tél: 02 420 36 12 – Fax : 02 420 45 46 - 0485 54 81 07

E-mail : federationdesespoirs.dalhoceima@gmail.com

Compte Bancaire : 001 - 5433623-50

IBAN :BE 86 0015 4336 2350

Abderrachid Azdad , rue le Lorrain, 104 - 1080 Bruxellee

Journée de Solidarité au Peuple Palestinien

samedi 3 décembre, à 13:00,

Lieu Palais Des Congrès - Esplanade de l' Europe 2 - Liège

Au Programme de la Journée:

- Conférence: YACOB MAHI, OLIVIA ZEMOR, CHRISTOPHE DENANTES
- Vente aux enchères.
- Spectacles humoristique : HAMID ' STANDUP & COMEDY.
- Spectacles Musique : DAKKA MARRAKCHIA ATLAS.
- Stands Associations: Belgo Palestine | Aksahum | AHHO
- Témoignages de pacifiste (photo & vidéo)
- Activités diverses : réalisation de calligraphie, Henné, réalisation de Bracelets.
- Petite restauration

De 13H A 22H | Entrée 12 Euro | Préventes 10 Euro

Infos et Réservations : Rue du Porto 61- 4020 liège - 0486 43 38

EUROPE ET ISLAM, QUEL AVENIR ? Un chantier à mener ensemble

Session de recherche-formation du CEFOC

Dates : les 14, 15 et 16 novembre 2011

Dans un contexte européen où l'Islam est de plus en plus visible, une hypothèse pourrait servir de base à une réflexion collective : si l'Islam questionne en Europe, c'est peut-être qu'il interroge une sorte de consensus historique sur la conception de la laïcité. Jusqu'alors, celle-ci semblait une évidence, plutôt implicite et confuse. Le Cefoc propose d'empoigner ensemble la réflexion sur la présence de l'Islam en Europe, en organisant une session de recherche et de formation. Celle-ci s'articulera autour de temps de travail collectifs, d'interventions de spécialistes, et d'une table ronde avec des acteurs de terrain.

Trois étapes

Les questions d'aujourd'hui et la perspective historique : **Lundi 14 novembre**

Islam et laïcité : **Mardi 15 novembre**

Vivre ensemble : les enjeux de l'interculturalité : **Mercredi 16 novembre**

Table ronde avec des acteurs de terrain issus des secteurs associatifs, de l'insertion professionnelle, du dialogue inter-religieux, du monde hospitalier, scolaire et politique. La session s'adresse aux formateurs permanents et bénévoles du Cefoc, aux responsables (administrateurs, directeurs, animateurs, formateurs, accompagnateurs, ...) d'associations, de mouvements d'éducation permanente, d'institutions de formation, et d'organismes sensibles à la thématique proposée. Les participants y viennent à titre personnel et acceptent de s'impliquer dans le travail à partir de leur(s) ancrage(s) associatif(s) et professionnels.

Modalités pratiques

Lieu : Mont de la Salle, Avenue d'Huart 156, 5590 CINEY

Périodes de session : du lundi 14 novembre au mercredi 16 novembre, de 9h à 17h45

Logement : le logement est possible sur place en chambre individuelle. Les lits sont faits. Le logement comprend le souper et le petit-déjeuner.

Prix : Institution : 155 euro (logement compris) – 95 euro (sans logement)

Privé : 130 euro(logement compris) – 70 euro (sans logement)

Renseignements et inscriptions (avant le 28 octobre 2011)

Le Cefoc : Tél. 081/23.15.22

Rue St-Nicolas, 84 Fax. 081/23.15.22

5000_Namur@info@cefoc.be

COLLOQUE

Le Comité de Vigilance pour une Paix Réelle au Proche-Orient (CVPR PO) organise un colloque sur le thème

" Le Printemps arabe et le conflit israélo-palestinien ".

Date : le 19 novembre 2011, de 9 h à 18 h,

Lieu : Palais du Luxembourg à Paris

S'adresser pour l'inscription, obligatoire, au secrétariat du CVPR PO, chez Me Maurice Buttin, 54 rue des Entrepreneurs 75015 Paris, ou par courriel : maurice.buttin@orange.fr en précisant votre adresse postale pour l'envoi du bulletin d'inscription.

CONFERENCE INTERNATIONALE

**« Féminité, masculinité, diversité des genres et des sexualités :
l'islam comme une culture inclusive, une spiritualité de paix universelle »**

In december 2011 organiseert CALEM - de Confederatie van Europese Moslim LGBTQIA organisaties (1) - voor het tweede opeenvolgende jaar, een internationale conferentie.

Op **10, 11 en 12 december** organiseert merhaba de tweede editie van de CALEM conferentie, met als titel : « Vrouwelijkheid, mannelijkheid, gender- en seksuele diversiteit : islam als een inclusieve cultuur, een spiritualiteit van universele vrede ». De opening zal plaatsvinden in het stadhuis van Brussel, op de Grote Markt.

Meer informatie? Plus d'informations?

Merhaba vzw/asbl

Catherine Gouffau : 0488-572.574

projecten.merhaba@gmail.com - <http://merhabablog.blogspot.com>

Tribune libre	Maroc	Belgique	Europe	Agenda
<p>Inscription</p> <p>Si vous trouvez que Dounia News est un bon moyen d'information alors, inscrivez vos ami(es) et vos collègues pour recevoir la newsletter Dounia News. Ils vous remercieront.</p>	<p>Archives Dounia News</p> <p>Dounia News en ligne : http://www.dounia-news.com/</p> <p>Archives thématiques : http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php</p> <p>Zone de liberté d'expression" http://akhbardounia.wordpress.com/</p> <p>Envoyer un email à Dounia News</p>			

TOP

Message envoyé par Splio Free
Ce message a été envoyé par info@dounia-news.com à
veerle.solia@amsab.be.
Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).
Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.